

## 「家庭と学校の連絡手段」

学校から家庭に、一斉に連絡したい時はどうするか。かつては学級ごとに緊急連絡網を作り、緊急時に使うことがあった。しかし、最近では個人情報の保護という観点から保護者の電話番号を知らせることはなくなり、緊急連絡網は作られなくなった。音声による電話は、その場でのやり取りで、そのとき別の用事をしているときは通話することができないという不便さはある。スマホが普及したこともあり、今では音声ではなく、メールやラインなどといった手段で連絡を取り合うことが主流になってきた。足立区では以前よりメール配信システムへの加入を保護者の方々に依頼し、一斉連絡の手段としてきた。そのシステムが来年の5月から「C4th Home & School」(以下「H&S」と記載)という新しいシステムに変わる。

この「H&S」とは何か。簡単にいえば、学校と保護者を繋ぐアプリケーションである。学校から保護者に、緊急時の連絡のような短い文書ばかりではなく、PDF化することにより区教育委員会の連絡や学校だより、学年だより等の文書を送信することもできる。これにより紙面による文書配付ばかりではなく、通信での文書配付が可能になる。また、アンケートを依頼することもできる。一方、保護者からは欠席の連絡を入れることができるし、アンケートの回答を送信することもできる。ただし、それ以外で保護者から学校に連絡することはできない。

そこで、学校からの通信手段について考えてみたい。①広く一般に学校の教育活動を知らせたい時には「学校ホームページ」に記載。ただし、誰でも見られることから、ここには個人名や個人が特定されるような写真は避けたい。②学校、学年、学級の保護者に連絡をしたい、文書を配付したい時は「H&S」。ときには部活単位で連絡することもある。そして、③長期休業中や学級閉鎖などのときに、生徒への連絡手段として「学習タブレット」が使われる。

本校では「H&S」について、モデル校となったので、年明け以降テスト運用されることもある。現在、保護者の皆様にはその利用意向の調査をお願いしている。ご理解いただき、まだの方には早めの回答をお願いしたい。

12月2日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 48を3つの正の整数の積で表したとき、何通りの組合せがありますか。  
なお、 $1 \times 6 \times 8$ も、 $6 \times 8 \times 1$ も同じものとします。